

## A LA MESA DEL CONGRESO

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento del Congreso, los miembros de la cámara que suscriben formulan las siguientes preguntas al Gobierno para su respuesta por escrito.

El número de guardias civiles en la provincia de Córdoba ha caído un 5,8% en los tres últimos años, contrariamente al crecimiento que sería necesario para paliar el grave déficit de personal que padece desde hace muchos años. De hecho, según datos facilitados por la dirección general de la Guardia Civil, hay 165 vacantes sin cubrir, por lo que falta un 13% de la plantilla que debería haber en la provincia. Además, el catálogo, que es el número mínimo de guardias civiles fijado como necesario, se ha reducido un 3,8% en los tres últimos años.

Adicionalmente, la provincia de Córdoba es una de las que menos efectivos recibe habitualmente en las sucesivas convocatorias de vacantes, a pesar de tener la plantilla más reducida de Andalucía. Prácticamente todas las unidades y especialidades de la Guardia Civil en esta provincia necesitan refuerzos, y la situación es ya insostenible.

La Dirección General de la Guardia Civil ha publicado recientemente 6.103 vacantes para guardias civiles en todo el país, de las cuales sólo 18 corresponden a la provincia de Córdoba. Desde hace años Córdoba es la provincia andaluza a la que menos vacantes se asignan en las sucesivas convocatorias, pero en esta ocasión el agravio es aún mayor, porque solo Álava con once vacantes está por debajo a nivel nacional.

Esta situación se agrava teniendo en cuenta el aumento en los delitos por tráfico de drogas, sobre todo en Puente Genil, pero también en Montilla. Además, en lo que se refiere a la cibercriminalidad, ésta ha descendido en toda la provincia, siguiendo la tendencia nacional, pero los ciberdelitos distintos a las estafas informáticas se han incrementado en gran medida en Puente Genil y en Montilla.

**¿Cuál es el catálogo de efectivos de la Guardia Civil en cada una de las provincias, y el número de efectivos destinados en cada provincia, diferenciando personal en activo de reserva con destino y de guardias alumnos en prácticas, y desglosados por escalas, así como número de vacantes existentes, con el mismo desglose?**

Palacio del Congreso,

27 de mayo de 2025



**Enrique Santiago Romero**

Portavoz IU / GP Plurinacional SUMAR